

平成27年9月1日 練馬区立春日小学校 校 長 泉﨑 春海 学校通信 9月号

夏の体験を活かして

校長 泉崎春海

猛暑の中で始まり、このところは秋の気配を感じながら、45日間の夏休みが終わりました。学校に、子供たちの元気な声がもどってきました。

夏休み前の全校朝会で、子供たちに「夏休みは、普段なかなかできないことにチャレンジしてください。」という話をしました。この夏休み中に子供たちは、きっと様々な体験をしたことと思います。

学校のプールに通ってたくさん泳げるようになった子。図書室や図書館からいろいるな本を借りて読んだ子。暑さに負けずに、外でスポーツに励んだ子。学校から持ち帰ったアサガオなどの植物の世話を一生懸命にして観察を続けた子。他にも様々な体験をしたことでしょう。

何かを一生懸命に行ったことや続けて取り組んだことは、子供たちの自信になり、 今後の挑戦の原動力となります。また、自分で見たこと、聞いたこと、肌で感じた 体験からは、大きな学びがあります。夏休みの間の体験で学んだことや身に付けた 力を、是非これから活かしていってほしいと思います。

夏季水泳指導やサマースクールには、たくさんの子供たちが参加しました。その際、「おはようございます」「さようなら」などのあいさつを、夏休み前までと同じように元気にできる子もたくさんいました。その反面、久しぶりに学校に来たせいか、中には「おはようございます」と声をかけても、黙って通り過ぎていく子もいました。春日小学校では、あいさつができるようにすることを年間通して重点的に指導をしています。1学期前半には、代表委員の子供たちが、自分たちで考えて「あいさつ運動」を行いました。子供自身が「あいさつは大切だ」という意識をもってくれるのは大変うれしいことです。1学期後半も、子供たちが進んであいさつをするように、引き続き力を入れていきたいと考えています。

ご家庭でも、朝から気持ちのよいあいさつができるように、是非、おうちの方から声をかけていただきたいと思います。

いよいよ1学期の後半になります。朝、すっきりと目覚めて、「おはようございます」と元気にあいさつをして、朝食をしっかりと食べるなど、生活リズムを整えて登校できるように、ご協力をよろしくお願いします。

【9月行事予定】

日	曜	行	事	予	定	日	曜	行 事 予 定
1	火	集団登校、	全校朝会、	給食始、	委員会活動	17	木	児童集会、着衣泳
2	水	集団登校、	授業参観・	保護者会	会(4~6年)	18	金	水泳指導終、ベルマーク集計日
3	卡		土曜時程、 記録会(6年		業(1~5年)	19	土	
4	金	連合水泳記	記録会予備	日		20	日	
5	土					21	月	敬老の日
6	日					22	火	国民の休日
7	月	全校朝会、	授業参観・	保護者会	会(1~3年)	23	水	秋分の日
8	火	身体測定((5•6年)			24	木	音楽集会、本の探検ラリー(3年)
9	水	身体測定((3•4年)			25	金	避難訓練、軽井沢移動教室説明会(5年)
	木		カスガモラ (1・2年)、多		学年交流)	26	土	こともフェスティバル(第四地区)
11	金	4時間授業	美、研究授業	é •5校時	(4年1組)	27	日	
12	土		土曜時程、 発護者の会別			28	月	全校朝会、クラブ活動
13	田	練馬区震災	災総合訓練	8:30~	12:30	29	火	
14	月	全校朝会、	クラブ活動	J		30	水	x 水道キャラバン(4年)
15	火					10/1	木	都民の日
16	水					2	金	スーパーマーケット見学(3年) カスガモランド(異学年交流)

◇連合水泳記録会について◇

3日(木)の午後、練馬小学校を会場として、練馬小学校、練馬東小学校、春日小学校の3校の6年生が自分の記録に挑戦します。6年生以外の学年は記録会に参加しませんが、天候によって9月3日(木)、9月4日(金)の下校時刻が変わります。ご確認ください。

なお、実施か延期か判断しづらい天気であれば、午前10時を目安に実施か延期かのご連絡を HP や連絡メールでお知らせします。宜しくお願いします。

	9月3日 (7	ᡮ)	9月4日(金)			
Α	晴·連合水泳記録会 <u>実施</u>	土曜時程	通常授業			
	1~5年生 4時間授業	下校12:55~	1~3年生	5時間授業		
	6年生 6時間授業	下校16:00~	4~6年生	6時間授業		
В	雨•連合水泳記録会 延期	土曜時程	晴•連合水記錄	禄会 実施	土曜時程	
	通常授業		1~5年生 4	4時間授業	下校12:55~	
	1~2年生 5時間授業	下校14:05~	6年生 6	3時間授業	下校16:00~	
	3~6年生 6時間授業	下校15:00~				

※9月4日(金)も実施できないときは、連合水泳記録会は中止となります。

◇副校長病休についてのお知らせ◇

本校 原 兼重 副校長は、持病のため治療が必要との診断が7月末、医師より出されました。治療は長期にわたる予定です。つきましては、副校長不在の間は、校長が副校長の職務を行います。

年度途中の副校長病休により、皆様には大変ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解、ご協力、よろしくお願いいたします。

◇道路工事のお知らせ◇

8月下旬から12月上旬まで、学校近隣(春日町3丁目)での道路工事が行われます。学校正門(赤門)前の道路を大型車両が通ることが多くなります。学校でも、交通安全について指導いたしましたが、ご家庭でも、注意をお願いいたします。